

Bad Säckingen · Donnerstag, 20. September 2018 http://www.badische-zeitung.de/spatenstich-fuer-mountainbikeparcours

Spatenstich für Mountainbikeparcours

Hörnle-Clique Wallbach spendet 1200 Euro für den Bau des neuen Angebots im Ortsteil

Von Marion Rank

BAD SÄCKINGEN-WALLBACH. Ausdauer und Zielstrebigkeit sind am Mittwochnachmittag von Erfolg gekrönt worden – beim Spatenstich für den Mountainbikeparcours westlich der Flößerhalle für Wallbachs Jugendliche.

Dort soll auf einer Fläche von 13 mal 40 Metern ein Mountainbikeparcours mit verschieden hohen Plattformen, Pumptracks und Sprüngen entstehen. Die Fertigstellung ist, je nach Wetterlage, für das Frühjahr 2019 geplant. Der Mountainbikeparcours entsteht in Eigenleistung zahlreicher Wallbacher Jugendlicher. Sie alle sind begeisterte Mountainbike- und BMX-Fahrer.

Tatkräftige Unterstützung erhalten die Jugendlichen von ihren Vätern und den

Mitgliedern des Funparks Obersäckingen, insbesondere von Lukas Bergande, der bereits in die Planung des Obersäckinger Platzes involviert war.

Initiatoren des Wallbacher Mountainbikeparcours sind drei Wallbacher Jugendliche: Mika Hohlbaum (14), Lukas Stocker (12) und Mika Schrott (13), die nun ihren großen Traum verwirklicht sehen. Zum Spatenstich erschienen außer Ortsvorsteher Fred Thelen zahlreichen Jugendlichen aus dem Dorf sowie deren Mütter, die die Initiative unterstützen, auch Oliver Schapfel.

Der Vorsitzende der Hörnle-Clique Wallbach erschien in einer Doppelfunktion: Er übergab den Erlös der Tombola des letzten Hörnlefestes in Höhe von 1200 Euro an die Jugendlichen, die einen Teil des Geldes für eine Gerätehütte auf dem Platz verwenden wollen. Gleichzeitig un-

terstützt Oliver Schapfel vom gleichnamigen Baubetreuungsbüro die Jugendlichen als Koordinator zur Beschaffung von Materialien und Maschinen für den Parcours. "Für die beiden Mikas und Lukas erfüllt sich jetzt ein großer Traum", erzählt Mika Hohlbaums Mutter Simone gerührt. Alle drei seien begeisterte BMXund Mountainbikefahrer, die sich bereits auf den elterlichen Grundstücken provisorisch alle möglichen Hürden für ihre Leidenschaft aufgebaut hatten.

Als die Jugendlichen von ihrer Idee sprachen, den Ortsvorsteher um ein passendes Grundstück für den Parcours zu bitten, hätten die Eltern ihre Kinder nicht wirklich ernst genommen, gesteht sie. Umso größer der Stolz der drei Mütter, dass ihre Sprösslinge "so penetrant" geblieben seien und immer wieder beim Ortsvorsteher vorgesprochen hätten.



Mit dem Spatenstich für den Mountainbikeparcours hat sich ein Traum dieser Jugendlichen erfüllt. Sie freuen sich über einen Scheck der Hörnle-Clique Wallbach über 1200 Euro, den der Vorsitzende, Oliver Schapfel (vorne links) mit Ortsvorsteher Fred Thelen (vorne rechts) überreichte. FOTO: RANK